

Sanierung der Ulmer Straße in Fellheim



Sehr geehrte Eltern der Fellheimer Schulkinder,

in der Gemeinde Fellheim beginnen im Verlauf der Kalenderwoche 34 (18.08.2025 – 22.08.2025) die Sanierungsmaßnahmen in der nördlichen Ortsdurchfahrt (Ulmer Straße). Aufgrund der Baumaßnahme wurde das Haltestellenkonzept bis auf Weiteres geändert. Hiermit möchte ich Sie über die während der Baumaßnahme, welche insgesamt bis voraussichtlich November 2026 andauert, erforderlichen Änderungen informieren. Der erste Bauabschnitt soll bis Ende dieses Jahres beendet sein.

Der **Linienbusverkehr (ÖPNV) und der Schulbusverkehr an die Realschule Babenhausen** werden über die Booser Straße, Kapellenweg, Kreuzkapellenweg (Pleß), Booser Straße (Pleß) in die Memminger Straße (Pleß) und umgekehrt umgeleitet. Hier entfallen im ersten Bauabschnitt die Haltestellen nördlich des Schlosses und an der Dorfbäckerei in beide Fahrrichtungen, ferner kann die Haltestelle südlich des Schlosses (Anwesen Häfele) in Fahrrichtung Norden nicht genutzt werden. Es wird zusätzlich in Fahrrichtung Norden eine Ersatzhaltestelle am Landgasthof Adler für den Zu- und Ausstieg eingerichtet. Die Fahrgäste des Linienbusverkehrs sind in Fahrrichtung Süden gehalten, an der Hauptkreuzung St 2031/MN 14 in den Bus zu steigen. Außerorts zwischen Fellheim und Pleß wird für den Schulbus auf Höhe der Biogasanlage am Kapellenweg eine Ersatzhaltestelle in beide Fahrrichtungen eingerichtet.

Der **Schulbusverkehr (Grundschule Heimertingen und Mittelschule Amendingen)** verläuft von der Memminger Straße über die Booser Straße, Kapellenweg, Hahnentanzweg in die Ulmer Straße und umgekehrt. Somit werden die außerörtlichen Bushaltestellen zwischen Fellheim und Pleß auf der Ulmer Straße weiterhin angefahren. Für den Schulbusverkehr in Fahrrichtung Norden gilt ebenfalls für den Zu- und Ausstieg die Ersatzhaltestelle am Landgasthof Adler. Auch dahingehend werden die Haltestellen an der Dorfbäckerei in beide Fahrrichtungen und beim Anwesen Häfele an der Hauptkreuzung in Fahrrichtung Norden für den Bauzeitraum des ersten Bauabschnitts aufgelöst. Die Schüler sind ebenfalls in Fahrrichtung Süden gehalten, an der Hauptkreuzung St 2031/MN 14 in den Bus zu steigen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Reinhard Schaupp
1. Bürgermeister